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第五區業務發展委員會

大
家好我是五區主委蔡明勳，在我接任

的第一年就已經將這次的新知博覽會

列入我任期內的工作計劃中，在106年初就

將工作計畫及辦法提到委員會討論，也受

到全體委員會的支持讓我擔任這個活動的

總幹事。

 

在106年的三月份開始執行計畫先從找場

地開始，在一開始沒有設定是要在雲林、嘉

義或是台南的哪一個地方舉辦，在我考慮幾

個原因之下最後選擇在嘉義，因為本來嘉義

跟雲林的資訊就比較不發達，然而又因為我

在嘉義比較熟，有些資源比較充裕，另外嘉

義也是第五區的中心位置，所以最後選擇在

嘉義。

展覽場的選擇更是一大挑戰，為了讓南北

偏遠地方的會員能夠來參觀展覽，也是傷透

腦筋，最後發現嘉義火車站旁有一個地點可

以運用，就是嘉義文化創意園區，場地選擇

在這裡，可以方便其他地區的同業先進直接

坐火車來嘉義，出嘉義火車站步行3分鐘就

到現場，另外也多次的場勘及拜訪嘉義文化

創意園區的執行長，在多次的協調下終於把

地點跟時間定下來了。

再來就是招商了，在招商的過程中，有遇

到廠商的建議與打擊，在九月底時候有15家

廠商參展離預設的招商廠商30家還有15家

，再次將手上的廠商做詢問，最後只有招到

24家廠商，但是我依然是想辦法在預算內讓

這個展覽會舉辦起來。

主任委員　蔡明勳

雲嘉南區新知活動後記
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11月24日終於來到展覽的日子，感謝當

天所有的來賓及長官們，特別感謝蔡永興

理事長及李金池召集人，當天特別從台北

南下，來現場為我們打氣加油，也謝謝公

會的長官來現場指導，也要謝謝當天五區

的工作人員，尤其我們的林孟毅副主委、

王浚荏副主委，他們倆位在前一天跟我一

起在現場陪著一些廠商佈置，早上又那麼

早到現場，真的很謝謝。

最後跟大家報告107年的工作報告，107

年7月7日(星期六)，會在嘉義地區辦理公

益捐血活動，地點暫定在嘉義市文化公園(

在民族路與文化路口)，敬邀大家來(嘉)做

公益。


